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Un campus que está en desarrollo, un campus que está en crecimiento, un 

crecimiento muy bonito que cada año va creciendo un poco más, pero todavía 

nos permite hacer una comunidad cercana, ser una comunidad que se 

reconoce y se conoce entre sí, y ese es uno de nuestros grandes valores por 

los cuales seguimos apostando también nosotros como Anáhuac México, no 

solamente a nuestro Campus Norte sino también a este Campus, al Campus 

Sur, y además seguimos apostando porque creemos que hay una gran calidad 

humana en la zona Sur Poniente de nuestra ciudad y en todo el radio que esto 

también implica, sabemos que algunos de ustedes vienen de Toluca, algunos 

vienen de Morelos, algunos vienen también de la zona que está un poquito 

más acá de los puentes, pero eso es una parte muy importante de nuestra 

comunidad y esto también hace sumamente valioso para el Campus Sur y por 
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supuesto no solamente conocernos y reconocernos, sino también nos permite 

tener algo que es muy valioso, que es un seguimiento y una cercanía muy 

importante con cada uno y con cada una de nuestros alumnos en este Campus. 

Aquí es más fácil no porque es un Campus de unos tres mil, tampoco es tan 

pequeñito, de 3 mil 500 estudiantes, una importante población foránea y la 

verdad es que  sumamente valioso lo que aquí se puede hacer y además es un 

Campus que se destaca, yo siempre así lo he manifestado por su gran 

compromiso y por su gran calidad académica y profesional, esto es sumamente 

importante para nosotros, este Campus luego ya el vicerrector académico el 

maestro Jorge  Fabre les irá diciendo más de este Campus, como ustedes saben 

uno de los requisitos fundamentales para la graduación de nuestros jóvenes 

de nuestra universidad es pasar con satisfactorio la prueba que el Ceneval, el 

Centro Nacional de Evaluación hace, esa prueba se llama el EGEL, el Examen 

de Egreso de Licenciatura y he de decirles con muchísimo orgullo que el 

Campus Sur salió muy bien rankeado, salió muy bien ubicado y en este año en 

el Campus Sur hubo un 100 por 100 de resultados satisfactorios y 

sobresalientes, o sea todos los jóvenes de nuestro Campus Sur que 

presentaron exámenes, todos sacaron satisfactorio o sobresaliente y esto la 

verdad nos llena de muchísimo de orgullo, del gran trabajo académico que 

hacen nuestros directores, que hacen nuestros coordinadores en este Campus 

y eso para nosotros es muy importante, el peso académico que tiene el 

Campus Sur y la calidad académica que tiene el Campus Sur, yo creo que es 

una de las cosas que ninguna y ninguno de ustedes quiere para sus hijos y sus 

hijos en la universidad es que pasen de la prepita a la prepota, eso creo que 

nadie lo quiere, ahorita  cada uno de ustedes está haciendo un gran esfuerzo 
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para poder lograr que sus hijos este año estén en la universidad, están 

haciendo un esfuerzo inmenso para poderlo hacer, como el mismo esfuerzo 

que hace también la universidad, una universidad que estamos buscando 

constantemente como podemos apoyar a nuestros jóvenes y déjenme 

comentarles que a lo largo sobre todo en este tiempo de pandemia, desde el 

día, tenemos bien grabado en la mente, yo creo que es de las cosas que todavía 

nos acordamos, desde el día 17 de marzo del año 2020 en el que como 

universidad tomamos la decisión de mandar a todos  a casa porque la 

pandemia ya estaba aquí, nadie nos lo reconocía pero ya estaba aquí la 

pandemia y a partir de ese día comenzamos todo un trabajo sumamente 

importante y sumamente valioso de calidad académica con nuestros jóvenes.  

 

Podemos decir con mucho orgullo, con muchísimo orgullo que no perdimos 

ningún solo día de clases, esto para los jóvenes se vuelve algo malo pero, pero 

que se va a hacer no pedimos un solo día, nuestros jóvenes no perdieron un 

solo día de clases, claro que hubo que capacitar a los maestros, a las maestras, 

en todos los temas tecnológicos que se nos venían encima pero no perdimos 

un solo día de clases y por qué es importante esto, porque  les comentó esto, 

porque una de las cosas que nosotros hemos querido dar a nuestra comunidad 

universitaria, a nuestras jóvenes, a nuestros jóvenes y que se los queremos ir 

compartiendo a ustedes que están apostando por nosotros en la universidad 

Anáhuac México, en este caso de nuestro Campus Sur es darles la certeza. Yo 

creo que una de las cosas más duras para ustedes como jóvenes y para ustedes 

también como papá es de pronto es no saber que viene, no saber quién viene, 

creo que si hay algo que tú como papá le quieres dar a tus hijos es darles la 
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certeza de que lo que pasa en el futuro va a estar bien, creo que eso es algo 

muy esencial, que lo que pase en el futuro va a estar bien y cómo y sin embargo 

llega una pandemia y entonces a lo mejor tu hijo o tu hija quería estudiar 

Odontología, ¿Cómo vas a ser dentista a base de cursos de YouTube? o Médico 

Cirujano, o LAE, o ingeniero o diseñadora, o arquitecta, cuántas cosas que 

habíamos dado ya como hechas y entonces genera una nube en el futuro ¿Que 

podrá ser? pero esto se añade otro tema muy serio que ustedes lo vivieron, 

seguramente ustedes papás o mamás lo vivieron, la incertidumbre, el empleo, 

la incertidumbre de las posibilidades económicas, un fantasma que apareció 

sobre todos y en ese sentido la Anáhuac quiso en todo momento estar dando 

certezas y eso para nosotros fue sumamente importante, no solamente la 

calidad académica que lo hacemos bastante bien sino también dar seguridad, 

por ejemplo una de las cosas que procuramos hacer es darles a nuestros 

jóvenes un apoyo de tal forma que no perdiéramos ningún joven, que en la 

medida de lo posible pedimos de todo tipo económico, no perdiéramos a 

nuestros jóvenes. Les doy datos uno es que antes de la pandemia con el tipo 

de apoyos económicos, de becas, créditos,  certificados, etcétera que daba la 

universidad para apoyar a los chicos, uno de cada cuatro jóvenes de nuestra 

universidad podría decir que estaba estudiando gratis, para hacer una 

universidad particular como es la Anáhuac ustedes saben que esto es un 

esfuerzo sumamente importante, yo no sé si somos fifís pero la verdad es que 

hemos sido una de las universidades con mayor compromiso social, la 

responsabilidad con aquellos que no tienen, con todos aquellos que no tienen 

o que no podían tener, eso pasó en el 20, hoy dos años después, el alcance del 

apoyo económico a nuestros jóvenes está en uno de tres, ese es el esfuerzo 
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que está haciendo la universidad para que ningún joven por motivos 

socioeconómicos, en la medida de lo posible se quede atrás y es un gran 

esfuerzo, es un grandísimo esfuerzo, pero,  ¿qué te queremos decir? ¿Qué es 

lo que les queremos decir a los jóvenes de aquí de la Anáhuac México? que 

tengan certezas, vamos a apoyarles, eso fue una de las certezas más 

importantes, la otra certeza más importante fue la seguridad de que la 

Anáhuac sigue siendo una de las universidades con mejor índice de 

empleabilidad, lo han visto en este vídeo posiblemente ahorita, estamos entre 

las mejores universidades del mundo en México en la posibilidad de conseguir 

empleo una vez que has salido de la universidad, y no sólo por la capacidad 

académica sino por otras cualidades con las cuales como universidad nosotros 

capacitamos a los jóvenes, sembramos en el corazón de los jóvenes para que 

se sientan capaces de enfrentar un mundo que no es fácil, ustedes papás lo 

saben fácil no es, esa es la segunda certeza, pero déjenme darles una más, la 

tercera certeza es lo que hicimos justamente según fue progresando la 

pandemia, esta universidad y en concreto este campus fue el primera Campus 

de todo México en abrir con seguridad y con responsabilidad sus aulas a los 

jóvenes, de hecho fue tan sorpresivo que fue noticia nacional, seguramente 

algunos a lo mejor lo habrán visto en el periódico como justamente aquí en 

este Campus Sur en la parte del fondo donde están nuestras áreas de 

simulación médica, donde está la formación de los doctores y doctoras de ahí 

comenzamos. 

 

--ooOoo-- 
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